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鄂尔多斯市中心城区又迎来56台
新能源公交车

企业至上 制度为王

本报讯（党政办 杜敏）6 月 30 日，56 台纯电动公交车，其中包括 47 台宇
通宇光系列智能网连高端公交即将在鄂尔多斯市中心城区登陆上线。天安集
团此次购进的公交车辆是新增、优化运营线路的需要，更是打造精品线路、提
升服务品质的重大举措。上线后的新车将分别投放到东胜、康巴什、伊旗和跨
区域公交线路上，其中东胜城区投放29台，配置在7路、8路两条线路中；跨区
域公交投放9台，配置在K21路、K22路两条线路中；阿康地区投放18台，配置
在康5路和伊2路两条线路中。截止目前，天安集团纯电动公交车总量达304
台，占总运营车辆的53.81%。

据了解，天安集团引进的47台宇光系列E10新车车身长10.5米，内部空间
更加宽敞舒适。所有车辆除了延续新能源车的节能环保优势外，拥有更加现
代、时尚、富于科技感的外型，同时更注重乘客舒适度方面的体验与安全性的
升级。扶手不落地，提升过道通过性；无螺钉外漏，提升乘客安全防护……此
批车辆最大的亮点还是智能网联的应用，它是公交行业内首款移动管理的

“轻”应用。车辆三电系统发车前一键巡检、车辆外观巡检、三电系统故障实现
手机实时提醒；支持管理人员移动管理下属车辆各类信息，使公交运营安全监
督管理更加方便、高效。

本报讯（锡市公司 李雪静）为积极响应
国家新能源推广应用的号召,提升公交服务水
平，锡市公交公司在盟、市两级政府的大力支
持下，6月30日在锡林浩特市西区新能源综合
停车场举行了隆重的新车上线仪式。锡盟运
管处书记李志刚、锡市常务副市长刘晋、锡市
交通运输局局长陈涛、副局长张广军，市城客
办主任张万恩、锡市公交公司董事长李新军、

总经理贺国瑞出席仪式，并乘坐新车体验。
此次新购置的 20 辆宇通新型高档新能

源公交车将于 7 月 1 日正式投放于 8 路、9 路
两条公交线路，就此我市运营的新能源公交
车辆已达到80台，占全部运营车辆的82%，这
标志着我市公交事业又上新台阶。

为了进一步改善市民的出行环境，满足
市民的乘车需求，提升锡林浩特市的城市形

象。锡市公交公司主动作为，积极推动公交
基础设施向高质量发展。新购置的宇通新型
高档新能源公交车采用了国内最好的宁德时
代磷酸铁锂电池，秉承着“零排放、零污染”的
绿色理念，对生态旅游、城市环境均有所改
变。同时该车还采用了宇通最新款气囊悬架
设计，提升坑洼路面的悬架隔震特性，车辆在
行驶过程中更加平稳。

锡市公交即将投入运营锡市公交即将投入运营2020辆辆
新能源纯电动公交车新能源纯电动公交车

新车上线仪式现场整齐的方阵队伍新车上线仪式现场整齐的方阵队伍

新车上线启动仪式现场新车上线启动仪式现场

本报讯（阿康公司 王乐）为服
务城市发展，更好的方便和满足机
关、企事业单位职工上下班的出行
需求。6月3日上午，康巴什区纪委
书记李胜清、区交通运输局局长李
宏、市运管局公交管理中心副主任
苗斌一行对公交站点的优化进行了
调研，阿康公司经理张云、副经理张
静陪同。本次调研主要对康巴什区

纪委办公楼附近公交站点的优化进
行实地查看，目的是为了解决前往
纪委办事的市民、周边上下班的职
工及附近居住市民的出行问题。

期间，调研组一行就现有公交运
行线路和优化后线路进行了比较和
研讨，并现场勘查了公交沿线路况和
周边导乘站点。随后，阿康公司将根
据实地调研情况出具相关报告。

多部门联合开展公交站
点优化调研活动

本报讯（营运部 李星）6 月 29
日上午，鄂尔多斯市交通运输局副
调研员张军生、鄂尔多斯市道路运
输管理局副局长李坚一行来到鄂尔
多斯市天安集团就《中心城区公共
交通一体化综合发展规划》进行调
研座谈。天安集团总裁刘军，集团
副总裁、公交总公司总经理刘恭明，

公交总公司各单位负责人陪同。
座谈会上，公交总公司总经

理刘恭明就目前中心城区公交运
营的实际情况提出了相关规划意
见。张军生副调研员指出中心城
区公共交通一体化综合发展规划
要贴近实际，符合民生，顺应城
市的发展变化。

鄂尔多斯市交通局领导
深入天安集团调研

调研会上就公共交通一体化展开探讨调研会上就公共交通一体化展开探讨

本报讯（天然气公司 李
忠）2020年6月23日上午，东
胜区住房和城乡建设局燃气
办张志刚主任带领专家组对
我公司“安全月”相关活动
进行了摸底排查，公司经理
曹利平和办公室主任李忠全
程陪同。

排查中，专家组对天然气

公司现场、资料等方面进行了
全面检查，曹利平经理对专家
组提出的问题给予了详细解
答。排查结束后，专家组对天
然气公司安全方面所做出的成
绩予以了高度认可，并希望公
司把“安全月”相关工作情况持
续落实到日常安全中，始终把
生产安全放在第一位。

东胜区住建局专家组检查指导东胜区住建局专家组检查指导
天然气公司安全生产工作天然气公司安全生产工作

专家组察看天然气公司设施设备专家组察看天然气公司设施设备


